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令和３年岩見沢市議会第１回定例会 

市政方針及び教育行政方針に対する代表質問発言通告 

１．市民クラブ 峯   泰 教 議員（所要時間３０分） 

１ 令和３年度市政方針について 

(1) 「事業目的別予算」について 

予算編成に当たっての考え方について 

(2) 「地域で支え合う 安全・安心なまちづくり」について 

総合的な雪対策と市民と共に地域で支え合う安全安心なまちづくりについ

て 

(3) 「みんなが健康で元気に暮らせるまちづくり」について 

① 新型コロナウイルス感染症予防への取組について 

② 新市立総合病院建設事業の北海道中央労災病院との協議の進捗状況と今

後のスケジュールについて 

(4) 「活力と賑わいに満ちた 魅力あふれるまちづくり」について 

① プレミアム付建設券発行事業について 

② スマート農業の現状と将来像について 

(5) 「自然と調和した 快適で暮らしやすいまちづくり」について 

① 地域公共交通の維持に向けた取組について 

② 高度情報通信基盤の整備とＩＣＴ環境の利活用の現状と今後の展望につ

いて 

(6) 「市民とともに創る 持続可能で自立したまちづくり」について 

① ふるさと納税について 

② 職員研修の充実について 

２ 令和３年度教育行政方針について 

(1) 「学校教育の推進」について 

① 学校 保護者や家庭と連携した教育について 

② 時代のニーズに即した教育環境の充実について 

(2) 「子ども・子育て支援の推進」について 

病児・病後児保育の拡充や子ども・子育て支援のさらなる充実について 

(3) 「教育は人を幸せにする営みです。」について 
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２．政和会 野 尻   清 議員（所要時間３０分） 

１ 新年度予算について 

(1) 予算査定の観点及び予算の特徴について 

(2) 持続可能な財政運営について 

２ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

(1) 新型コロナウイルスワクチンの接種体制の確保と市民への接種スケジュ

ールについて 

３ 新市立総合病院の建設について 

(1) 北海道中央労災病院との協議経過と今後の見通しについて 

(2) 病院建設事業費に係る財源措置について 

４ 市内中小企業等の事業継続、雇用を守る取組について 

(1) 今後の雇用環境と事業継続や雇用維持に向けた取組について 

５ 教育行政について 

(1) 確かな学力の定着を図ることについて 

授業観の転換によって、どのように変化し、どのような効果が期待できる

のか 

(2) 豊かな人間性と健やかな体を育成する教育の推進について 

子どもたちの健やかな体を育成する手段として、北海道教育大学岩見沢校

との連携が効果を上げると考えるが、教育長の考えを伺う 

(3) 特別支援教育の充実について 

北海道大学ＣＯＩが提唱する「健康コミュニティ」をどのように活用して

いくのか 

(4) 教育研究所の業務について 

① 教育の理論化の内容について伺う 

② これまで行ってきた事業がどのように変わるのか伺う 

(5) 生涯学習の充実について 

ＩＣＴ環境を生かし学習機会を確保することについて、見解を伺う 

(6) 学校の働き方改革について 

３５人学級が実現しても、教員の総数がそれほど増えるわけではないが、

いまだ実現できていない超過勤務の上限時間内に抑えていこうと考えている

のか伺う 

 

３．公明党 斉 須 正 友 議員（所要時間３０分） 

１ 新庁舎の竣工とスマートデジタル自治体の推進について 

(1) 新庁舎建設工事の進捗状況について 
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(2) ワンスオンリーやコネクテッド・ワンストップの内容について 

(3) 市の機構の再編について 

再編に至った経緯とその考え方について 

２ 「地域で支え合う 安全・安心なまちづくり」について 

(1) 本市での市民の防災意識や価値観の変化について 

(2) コロナ禍における防災意識の高揚について 

(3) 雪対策について 

① 信頼関係を醸成する市長のメッセージについて 

② さらなる雪対策の検討について 

３ 「みんなが健康で元気に暮らせるまちづくり」について 

(1) 障がい者福祉について 

多様なニーズに応じた受入体制について 

４ 「活力と賑わいに満ちた 魅力あふれるまちづくり」について 

(1) 物理性分析の内容について 

(2) 物理性分析の結果に基づいた土づくりのレベルアップについて 

(3) 土壌の生物性の分析の必要性について 

５ コロナ禍における教育について 

(1) コロナ禍における生徒への影響について 

(2) 「見えない学力」による新しい発想について 

 

４．日本共産党議員団 上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) ワクチン接種スケジュールや対応について 

(2) 事業所、労働者、学生などの支援について 

(3) ＰＣＲ検査の社会的検査の実施について 

２ 除排雪の充実について 

(1) 今年の大雪からの教訓について 

(2) 高齢者等への対応について 

(3) バス路線について 

３ 男女共同参画の推進について 

(1) ジェンダー平等などの対策について 

(2) 市の女性管理職の実態と今後の取組について 

４ 新市立総合病院の建設等について 

(1) 市民への経過の周知と市民と共に議論することについて 

(2) 場所についての考え方について 
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５ 基幹産業の農業を守る取組について 

(1) 農家戸数の減少への対応について 

６ 子どもの医療費助成拡充について 

(1) 中学校卒業までの通院費の無料化も速やかに行うべき 

７ 教育行政について 

(1) コロナ禍での授業について 

(2) 少人数学級の実施について 

(3) 就学援助のクラブ活動費の支給拡大について 

(4) まなみーる利用者への改善について 

① Ｗｉ－Ｆｉの設置について 

② コロナ禍の中での料金の減額について 
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令和３年岩見沢市議会第１回定例会 

一般質問及び大綱質疑発言通告 

１．山 田 靖 廣 議員（所要時間１５分） 

１ 生活保護行政について 

(1) 生活保護の申請状況等について 

① コロナ禍での申請状況等について 

② 短期間の生活保護について 

③ 生活保護法の扶養照会一部改正の内容について 

④ 扶養照会の対象範囲と対応、返信率と援助の現状について 

⑤ 扶養照会の中止について 

(2) ケースワーク業務等について 

① ケースワーカーの実態と増員について 

② ケースワーク業務の外部委託について 

(3) 社会福祉協議会との連携について 

① 緊急貸付けの市への相談について 

② 社会福祉協議会からの連携について 

③ 緊急貸付けの内容などについて 

 

２．河 合 清 秀 議員（所要時間１０分） 

１ 除排雪対策事業としての岩見沢消流雪用水導入事業や流雪溝について 

(1) 今年度の利根別川消流雪システムの使用状況について 

使用状況について、いつ使用しどれほどの雪の量を処理したか伺います 

(2) 今後の使用予定について 

今後の使用予定があれば伺います 

(3) 岩見沢消流雪用水の使用基準について 

使用基準等について伺います 

(4) 流雪溝を使用するための調査研究について 

新しい除排雪の手段として流雪溝の調査研究に着手すべきと考えるが市長

の考えを伺います 
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２ 岩見沢市立総合病院のアドバイザー契約等について 

(1) 滝川市立病院が旭川医大学長とアドバイザー契約をしていたが、岩見沢

市立総合病院における同様な事例があるかどうかについて 

岩見沢市立総合病院がアドバイザー契約等を行い、報酬を支払っている事

例があるかどうか伺います 


